

中学部だより

いきいき たのしく たくましい やまぶき祭

11月5日(火)6日(水)、清々しい秋晴れのなか、やまぶき祭を開催しました。1年生は「便利袋ワークショップ」、2年生は玉川保育園5歳児さんとの「交流ダンス」、3年生は「やまぶきショップ」を行いました。

生活単元学習や作業学習をとおして、準備やりハーサルをすすめてきました。今年はやまぶき祭のスローガン『輝け! やまぶき☺️ パワフルプロジェクト~いきいき たのしく たくましく~』のとおり、生徒たちみんながいきいきと楽しく活動し、たくましい姿をみせてくれました。保護者の皆様には、御参観いただき、また様々なPTA取組では生徒の楽しみを広げ、ともにやまぶき祭を盛り上げていただき、ありがとうございました。

1年生 便利袋ワークショップ

受付係、スタンプ係、説明係、実演係、誘導・道具渡し係等、それぞれ役割を分担し、みんなでワークショップを運営!丁寧な接客、お客さんにわかりやすい説明ができるよう、関わり方を工夫しました。



2年生 玉川保育園と交流ダンス

本校生徒17名と玉川保育園5歳児22名での元気いっぱいチアダンス!!御覧になられた方に笑顔と元気を届けられるよう頑張りました!



3年生 やまぶきショップ

それぞれが得意とする作業で商品制作し、お客さんを思いながら作った商品が手に渡る嬉しさを感じながらショップを運営できました。また、それぞれの役割もしっかりと果たしながら接客できました!



その他にも、やまぶき祭実行委員や、部活動の発表等で活躍する姿や、他学部他学年の参観を楽しみ姿がありました。



✂️ 実行委員会による開会式進行 ✂️



🎵 文化祭によるダンス発表 🎵



🚩 他学部のブースにも行きました 🚩